

Pourquoi les relations c'est si compliqué ?



David Nolent



Sonder les Écritures

“

**Tu aimeras ton prochain comme
toi-même.**

Marc 12.31

Pas besoin de faire de longues études pour comprendre que les relations peuvent être parfois très compliquées ! On a probablement tous vécu des blessures, des ruptures ou des trahisons. Même Jésus a vécu des difficultés dans ses relations et une trahison par Judas. D'ailleurs, si on réfléchit bien à notre verset du jour, il semble être impossible d'aimer son prochain si on a du mal à s'aimer soi-même !

Pourquoi les relations, c'est si compliqué ?

Tout simplement parce que Dieu nous a créés tous différents ! Le problème réside dans le fait que nous croyons tous fermement que les autres sont exactement comme nous. Et c'est de là que vient la cause principale de nos tensions et mauvaises relations !

Le célèbre test DISC a démontré au monde que nous suivons tous majoritairement l'un de ces quatre profils :

- Dominant
- Influent
- Stable
- Conscientieux

Ou alors un mixage de 2 ou 3 de ces composantes.

Ainsi, par exemple, une personne de profil "dominant" voudra à chaque fois agir immédiatement alors qu'un "conscientieux" aura besoin de temps pour considérer toutes les options avant de choisir ou d'agir. Cela paraît incompatible au premier abord et semble devoir mener au clash inévitable. Avec un peu d'amour, ces deux profils pourront unir leurs forces pour avancer assez vite et durer suffisamment longtemps !

Vous pouvez découvrir votre profil en cherchant "test DISC" ou "16 personnalités" sur Internet.

En plus de cela, nous avons tous des attentes et des idéaux différents des autres, des filtres dus à l'enfance et à la culture... Et vous comprendrez pourquoi les relations de couple, de travail, d'éducation et de voisinage sont parfois si compliquées !

Cependant, si Jésus nous ordonne "Tu aimeras ton prochain comme toi-même", c'est qu'il sait que, certes, c'est difficile, mais que par son Esprit, c'est possible.

Avec qui allez-vous restaurer une relation aujourd'hui ?

David Nolent
Directeur du TopChrétien

E Ecouter la voix de Dieu

Ce message vous interpelle ? Laissez Dieu mettre en lumière chacune de vos relations et écoutez attentivement ce qu'il veut vous communiquer à ce sujet.

Prier, c'est parler à Dieu, tout simplement. Votre Père céleste vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière pour vous aider : "Seigneur, il m'est parfois difficile d'appliquer ce grand commandement. Plus que l'un de ces profils du test DISC, je veux avoir le profil Christ dans ma vie ! Que son amour pour moi déteigne au point de se répandre sur toutes les personnes qui m'entourent. Je veux aimer comme toi, tu m'as aimé ! Amen !"

L Louer Dieu

Dieu souhaite unir tous les humains par les liens de son amour. Quel plan merveilleux ! Prenez ce précieux temps de louange pour lui manifester toute votre adoration !

A Agir aujourd'hui

Savoir jusqu'où un peu d'amour peut aller... Aujourd'hui, demandez l'aide du Saint-Esprit pour restaurer une relation compliquée dans votre vie. Priez pour qu'il vous montre comment faire ce premier pas d'amour : un message écrit, un appel, une invitation, une rencontre, un geste... puis partez en mission !

H Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Seigneur, tu es le Dieu de l'amour ! Enseigne-nous encore et encore à aimer comme toi tu nous as aimés ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1792 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com